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・親睦活動委員会（冨士原裕子副委員長）
　バトンタッチ例会（最終例会）のお知らせ
　　日　時　 6月28日㈭　18：30～
　　場　所　若鮨
　　会　費　4,000円
　※多くのご参加をお待ちしています。

・会計（猪股育夫会計）
　会費納入状況は皆様のご協力で、90％納入済です。
未納の方は 6月中にお願い致します。本年は、震災の
関係で地区資金約150万円と人頭分担金約25万円が免
除になりましたので、その分だけ余裕がありました。
又、これから震災関係、長期留学生関係で出費があり
ますが、150万円程度の繰り越しの予定です。
・クラブ奉仕委員会（遠藤光則委員長）
　年度始めに申し上げましたが、各委員会の方々が委
員会を通じてスムーズに活動できるように、クラブ奉
仕委員会として、会長、幹事と協力しながら活発な運
営を支援するのが役目だと思います。菅原年度が始ま
りましたら、ほとんどの委員会が活発に事業が進めら
れ素晴らしい成果をもたらしたのではないかと思いま
す。震災直後の大変な時期でしたが、おそらくほとん
ど計画通り事業が行われたと思っております。これだ
けの委員会活動をやっていただいたことに感謝申し上
げ報告とさせていただきます。
・プログラム委員会（阿部賢悟委員長）
　今年度は、スピーチの部分は、パスト会長スピーチ
を中核としてプログラムを組んで参りました。パスト
会長の貴重なスピーチをいただき、大変ありがとうご
ざいました。ＲＩ行事、地区行事、分区行事に合わせ
てフォーラムを開催していただき、又、フォーラム前
にも委員会を持っていただき活発にしていただき、あ
りがとうございました。今年度、公開例会を１回計画
致しましたが、これにつきましては実施することが出
来ませんでした。ほとんどの例会をプログラム通り進
めさせていただきました。皆様のご協力に感謝申し上
げます。
・出席委員会（山田直志委員長）
　皆様のご協力によりまして60％以上の出席というこ
とで数字をはじき出しました。100％以上の会員10
名、率は19.2％、60％以上が22名、率は42.3％、全体
で60％以上の方が60％以上出席しているという、クラ
ブとしては優秀な成績だと思います。60％以下の方は
13名いらっしゃいます。レッドカードの方が 7 名で
す。そのうちの特別な理由のある方を除きまして 2名
が 0％です。次年度あたりでこのレッドカード会員に
ついて考慮する必要があるのではないかと思います。
1番出席率の高い会員は150％でした。
・職業分類委員会（布施孝之委員長）
　今年度はスタート早々会員増強委員長のご努力で
3名の新入会員を迎えることが出来ました。 3名の方
は当クラブの職業分類表に法って然るべき職業分類に
所属していただきました。残念ながら、お 3人共年間
を通して我々と交流する場が少なかったと思います。

・会員増強委員会（氏家良典委員長）
　年度当初、何とか 3名増強しようと言うことで、探
し回り、クラブのため、地区のため、ひいては国際
ロータリーのためと一生懸命勧誘しました。しかし、
出席率があまり良くありませんので、残念に思ってお
ります。
・ロータリー情報委員会（佐々木功一委員長）
　この 1年間を振り返って見る時、責務が果たされて
いなかったのではないかと考えております。パスト会
長会の皆様はじめ、先輩の方々にご指導ご協力を頂き
まして、新入会員のセミナーだけは開催させていただ
きました。この 1年は私にとって大変勉強になりまし
た。見たこともない定款、決まりを定めている活字を
よく見る機会があり自分自身の勉強になりました。皆
様のご協力に感謝致します。
・会報委員会（佐々木崇委員長）
　会報は、川内印刷さんにお願いしており、大変カラ
フルになっております。内容は、事務局に負うところ
が多いのですが、委員会としては色々と研究していき
たいと思います。
・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　年度始めの頃は、張り切って「友」の紹介をしまし
たが、例会欠席することが多く、なかなか「友」の紹
介が出来ませんでした。これにつきましては、次年度
の委員長にお願いしたいと思います。
・広報委員会（佐竹孝行委員長）
　本来、広報は非常に大切で、それが会員増強にもつ
ながりますが、今年は、ハットＦＭでロータリーの紹
介をしただけで、それ以外は対外的な広報はしません
でした。これからもロータリーの良い点は皆様に知ら
しめるというのは大切ですので、よろしくお願い致し
ます。
・S・ＢＯＸ委員会（飯塚仁哉委員長）
　スマイルボックスは、例会がある限り必ず付きもの
でありますから、毎月担当者を決めて行いました。会
員の文章を読む訳ですから、書いた方の意をキチンと
伝えるよう読むようにしなければなりません。これか
らもよろしくお願い致します。
・職業奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　主に活動した内容は、 9月に職業奉仕委員会フォー
ラム、10月にトヨテツ東北に職場訪問、11月に 3大奉
仕委員会の勉強会で北上市に参加、 2月に優良従業員
表彰をしました。臨時の職場訪問と言いましょうか、
台北西門ＲＣ記念式典のため訪台した時、高尾に行っ
たおりに、歯科医院を見学させていただきました。
・社会奉仕委員会（武川毅委員長）
　今年度、計画した事業で実施したものを報告します。
　伊豆沼クリーンキャンペーンに参加しましたが、春
は、震災の影響で中止になりましたので、秋に参加し
ました。伊豆沼はあまりゴミがないと言うことで、佐
沼ＲＣは長沼の方でしました。
　クリスマス会のオークションでは、192,000円とい
うかなり高額の売上げとなり、ご協力ありがとうござ
いました。

－紙面の都合上報告のありました環境保全、国際
奉仕、姉妹クラブの各委員会は次回に掲載しま
す。

各委員会報告

クラブ協議会 その 1
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　78％

・冨士原裕子会員　先日の父の死去の際には、会員の
方々に多数お参り頂きまして大変ありがとうござ
いました。

・阿部泰彦会員　 6月17日父の日と誕生日のダブルで
お祝いをいただきありがとうございました。早く
も古稀の同級会の準備中です。

・佐々木源悦幹事　今日からクラブ協議会です。各委
員長よろしくお願いします。

・髙田次雄会員　レイチェルさんを歓迎して。今年度
の反省会よろしく。

・菅野幸一郎会員　今年度最後のクラブ協議会ご苦労
様です。レイチェルさんもあともう少し、日本の
生活を楽しんで下さい。

・高橋義文会員　長期交換留学生のレイチェルさんを
歓迎して。本年度のクラブ協議会のスタートで
す。各委員会の委員長１年間ご苦労様でした。

・鈴木彦太会員　クラブ協議会の盛会をお祈りします。
・布施孝之会員　クラブ協議会の開催、各委員長、１
年間ご苦労様でした。

・飯塚仁哉会員　クラブ協議会のご盛会を祝して。
・阿部泰彦会員　昨日は次年度委員長会議、ご苦労様
でした。本日はクラブ協議会ご苦労様です。

・佐藤幸一会員　各委員会の委員長、大変ご苦労様。
・阿部賢悟会員　プログラム委員会、１年間のご協力
大変ありがとうございました。

・村上武彦会員以下　クラブ協議会、１年間ご苦労様
でした。

及川勝永会員　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員
千葉吉男会員　氏家良典会員　山田直志会員
二階堂學会員　佐竹孝行会員　遠藤光則会員
佐藤靜市会員　猪股育夫会員　佐々木功一会員
武川毅会員　太田陽平会員
　以上、ありがとうございました。

　今日、菅原文之会長が例会に遅れるとのことですの
で、私が代って会長要件を述べます。
　昨夜は、次年度委員長会議に多くの方々にご出席い
ただきありがとうございました。各委員長の前向きの
計画に、私自身もほっとしております。
　菅原年度も残すところ半月となりました。日増しに
菅原文之会長はにこにこしてきましたが、私は日増し
に気が引き締まる思いで、毎日プレッシャーと戦いな
がら日々を送っている状況であります。菅原文之会長
は、今年度何事も行動力と会話でクラブをまとめてき
ました。ほんとうにお疲れ様でした。特に災害に関し
て他のクラブから来られた多くの方々の接待、南三陸
町へ同行等非常に大変なようでした。更に、2520地区
内の周年事業にもほとんど出席されており、ほんとう
に頑張っていただいたなという感じが致します。
　今週、来週の 2 回に渡ってクラブ協議会となりま
す。各委員長の反省、又は成果発表の場となります。
短時間の報告ですが、よろしくお願い致します。

・ガバナーエレクト事務所より
　 1．次年度地区資金の件
　　沿岸部被災26クラブは全額地区が負担する。
　 2．人頭分担金については、2520地区は免除です。
・理事会（今年度最後）を例会後開催します。

本日の出席率

ニコニコボックス

幹事報告 佐々木源悦幹事

会長要件 遠藤光則副会長


